



# 1月あいさきっずだよ

R6.1.9 藍咲学園

## 新年あけましておめでとうございます！

みなさまは、どのようなお正月をお過ごしになりましたでしょうか？ この1年がみなさまにとってすばらしい年であることをお祈りしています。

12月中頃の夕方、砂場で遊んでいると「寒いなあ。先生、火を起こしてもいい？」「いいよ」と言うと子ども達は石と石をこすり合わせ火をつけようと頑張っていました。すると2年生が「火打ち石は黒曜石がいいんだよ」また、「石の間に葉っぱを挟むとよく火がつくらしい」と自分たちが知っている知識を話したり、試したりと頑張る姿が見られました。これからも出来る限り子ども達がやりたいことを実行できる環境を整えたいと思います。



今年もどうぞ宜しくお願い致します！



- 3日 村田 真菜さん
- 5日 外嶋 朝陽さん
- 27日 永谷 暖々香さん
- 27日 中島 稜さん

おたんじょうび  
おめでとう！！

## お知らせ

- 2月3日(土) 乳児「親子遊びの日」
- 2月17日(土) 幼児「生活発表会」、は
- 3月23日(土) 卒園式、
- 4月6日(土) 入園式のため**閉室**します。ご了承よろしくお願ひします。
- 3月25日(月)・26日(火)・27日(水)
- 28日(木) 29日(金) は**家庭保育協力日**です。就労の方のみの利用となります。また、3月29日は進級準備のため、16時までの利用となります。ご協力よろしくお願ひします。

## 12月の様子

・冬休みに入り、午前中から園庭に出て遊ぶことで在園児たちと一緒に遊ぶ機会が増えました。サッカーをしたり、ドッチボールをしたり、妹弟で遊んだりしています。サッカーやドッチボールは、在園児相手でも本気モードで戦っています。



・25日ちびっこ公園に出かけました。園とは違うジャングルジムに乗ったり、縄跳びをしたり、フリスビー、砂場で遊んだりしました。砂場では、友達と協力してトンネルを作ったりしました。



・先日、園庭から種を拾ったと嬉しそうにもってきてくれました。「なんの種？」と聞くと「僕もわからない」とのこと。そこで学童のみんなに聞くと「どこに落ちてたん？」と場所を聞き「それなら赤の実がなる木やわ」と想定したり、この形は「ひまわりかな」「違うわアサガオやで」と、植えたことがあるを伝えあったりとしていました。どんな芽が出るか楽しみに育てたいと思います。

## ★お願い・お知らせ

・毎日のらくらくアプリでの欠席連絡ありがとうございます。お手数ですがこれからも欠席の時や事前欠席から来園のときは、必ずアプリでお知らせくださ